

communiqué DE PRESSE

Vendredi 25 septembre 2015

La Métropole Rouen Normandie retenue par le Ministère de l'Écologie "Ville respirable en 5 ans"

Le Président de la Métropole Rouen Normandie, Frédéric Sanchez a présenté hier le plan d'actions de la Métropole pour l'amélioration de la qualité de l'air sur son territoire.

Le Ministère de l'Ecologie a dévoilé aujourd'hui la liste des 20 collectivités « Villes respirables en cinq ans », lauréates de l'Appel à projets lancé par le Ministère en juin dernier. La Métropole Rouen Normandie fait partie des collectivités retenues. Ainsi, la Métropole bénéficiera d'un appui financier et méthodologique de la part des services de l'État et de l'ADEME pour mettre en œuvre son plan d'actions.

Annonce du Ministère de l'Écologie Plan d'actions Métropole Rouen Normandie



